

**Gabriele Hartdegen  
Dr. Stefanie Martin**

**Antrag**

an den Bezirksausschuss Allach-Untermenzing  
zur Sitzung am 11.08.2020

**Eggenfabrik / Actionsporthalle**

Der Bezirksausschuss Allach-Untermenzing fordert die LH München auf, für die unter Denkmalschutz stehende Halle der ehemaligen Eggenfabrik ein Konzept zur Nutzung als Sporthalle für Trendsportarten zu entwickeln und diese Planung zeitnah umzusetzen.

**Begründung:**

Der vielversprechende Neubau einer Trendsporthalle unter Einbeziehung der Halle der Eggenfabrik wurde aus Ersparnisgründen gestrichen. Es ist nicht bekannt, ob und in welcher Form die Halle der Eggenfabrik im benachbarten 21. Stadtbezirk nun künftig genutzt werden soll. Der dortige BA fordert deshalb, dass für eine Nutzung kurzfristig in Abstimmung mit dem BA ein neues Konzept entwickelt wird, das eine spätere Erweiterung um einen Neubau zulässt. Dieser Forderung schließt sich der BA 23 an. Der 23. Stadtbezirk wächst aktuell sehr stark; neben einer hohen Nachverdichtung im Bestand entstehen an verschiedenen Stellen neue Wohngebiete (die neuen Wohnungen in der Gerberau und am Oertelplatz sind schon bezogen, auf dem Diamalt-Gelände wird aktuell gebaut und für Hirmerei und Kirschgelände liegen die städtebaulichen Wettbewerbsergebnisse vor). Es muss in erreichbarer Nähe im Münchner Westen unbedingt ein modernes sportliches Freizeitangebot für Jugendliche und junge Erwachsene zur Verfügung gestellt werden.

München, den 6- August 2020

Stefanie Martin / Gabriele Hartdegen